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会社が求める人材は？ 

昨日は荒天で登校していなかった児童がいたため、放送による全校集会は本日実施

しました。全校集会で話をした内容を紹介します。 

はじめに、子どもたちに問題を出しました。 

「会社で、働く人を募集するときに、こんな人にうちの会社に来てほしいというものが、あ

るホームページに載っていました。そこには７つの「こんな人」が書いてありました。さて、う

ちの会社に来てほしい７つの「こんな人」とはどんな人でしょうか？  

皆さんは何だと思いますか？次ページ下部にその内容を書きましたので、後で答え合

わせをしてみてください。 

クラスで２分間話し合った後、ホームページに載っていたものを発表しました。７つの項

目に、「頭がよい」や「学習成績がよい」が入っていないことに触れました。企業が求める

人材は、ただ学習ができるだけの人材ではない、学習はできるけれども、自分のことばか

り考えて周りの人と仲良くできない人は会社では欲しがられていない、学習はできるけれ

ども、人から言われないと動けないという人は、うちの会社には来てほしくないということな

のだと話しました。 

だからといって、漢字が書けない、計算ができない、物を知らないという人にうちの会社

に来てほしいと思う社長さんはいないと話し、知識や技能を身に付けることの必要性につ

いても話しました。 

皆さんは、子どもたちにどんな力をつけさせていくことが必要だとお考えですか？ 

持久走記録会 

過日実施したスポーツテストの結果を見ると、普段から体を動かして

いる児童と、そうでない児童の間に大きな差が見られました。特に持久

力の向上については学校全体として取り組んでいくことの必要性が感

じられました。そこで、体育の時間の持久走の指導に力を入れることと

し、児童の距離がなるべく近くならないようにした上で、実施しております。 

本年度のマラソン大会は、感染症拡大防止のため中止としましたが、「記録会」

を実施し、持久走への意欲向上を図ります。例年のように練習時間を確保できない

ため、自分のペースで記録向上を目指す「記録会」とし、３位以上のメダルの贈呈

も行いません。記録会は、他学年の応援はしない、クラスを２～３グループに分け

１回のレースで走る人数を少なくするなど、工夫して実施します。感染拡大防止の

観点から、参観はご遠慮願います。 

体力の向上とともに、粘り強く取り組む態度が育っていくことを期待しています。 
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教育集会のお知らせ  

 

  須賀小学校では，PTA 教育集会を下記のとおり実施いたします。新型コロ
ナウイルス感染症の影響により外出の機会が減る一方、親子で一緒に過ご
す時間は増えてきているのではないでしょうか。そこで、本年度は、親子
のよりよいコミュニケーションをテーマに講演会を行います。講師をお呼
びしての講話「自分で考える子に育てる～子どもの気持ちを理解し、親の
思いが届く効果的なコミュニケーション～」を予定しております。改めて、
子育てについて見直す機会になれば幸いです。  

なお、本年度は参加者を保護者の方に限定して行いたいと思いますので、
ご了承願います。  

記  

１ 日 時   １２月１０日（金） １４：２０～１５：５０   

２ 場 所 須賀小学校体育館  

 

皆勤賞について 

ちょっと前の話ですが、１０月の出席簿を点検しておりましたら、３年生が１ヶ

月間遅刻・早退・欠席・出席停止の全てがゼロでした。季節の変わり目の時期に学

級全員が健康に学校に来られたのはたいへんすばらしいことです。３年生以外も欠

席が少なく、ご家庭の健康管理がしっかりしているのだなと強く感じます。 

ところで、前年度までは前期・後期が終了したときや年度末に、無欠席だった児

童に学級から「皆勤賞」を贈っていましたが、今年度から「皆勤賞」は贈らないこ

とといたしました。これは、感染症を拡大させないことを第一に考えるという理由

からです。体調不良の場合は、ゆっくり静養し体調を回復させることが第一です。

体調不良の原因が感染症で、登校することによって感染症を広めてしまうリスクも

考えられます。皆勤賞があると、賞をもらうために、体調が悪くても無理をしてで

も学校に来る児童が出る場合があるという話を耳にしたことがあり、新型コロナウ

イルス感染症を警戒する重要性からも、「皆勤賞」を贈らないことといたしました。 

ご理解いただけますよう、お願い申し上げます。 

なお、休まずに学校に来ることはたいへん重要で、毎日健康を維持し登校するこ

とはたいへん価値があり、学校として称賛する気持ちであることには、何ら変わり

がないことを申し添えます。 

 
ちば夢チャレンジ☆パスポート 2021 

 バレーボール千葉ゼルバに関する情報提供が

ありました。関心のある方はWebページで検索

してみてください。 

 なお、ちば夢チャレンジ☆パスポート 2021に

関する情報は今後、今年度の学校便りでは行い

ません。関心のある方はご自身でWebページを

チェックしていただきますようお願いいたしま

す。 

会社が求める人材 

１ コミュニケーション力が高い人 

２ 行動力のある人 

３ 積極性のある人 

４ 問題解決能力が高い人 

５ 協調性のある人 

６ 誠実な人 

７ 粘り強く続けられる人 

   須賀の子供たちはいかが？  

 


